

Cada acción realizada en este año por concluir es un rayo de esperanza para muchas familias que lo necesitan.

Todo final marca un nuevo comienzo. Mantengamos nuestro espíritu y nuestra determinación inquebrantables. Siempre busquemos ir por el camino del bien. Con coraje, fe y gran esfuerzo, lograremos todo lo que el corazón desee.

Como cada año, desde hace 24 años, agradecemos a todas las personas que confían y comparten el ánimo de mejorar las vidas de todos. En el 2022 disminuiremos la marcha y seguiremos esparciendo la luz de la esperanza.

2020



2022

Congregación Mariana Trinitaria les desea un
¡Feliz y Próspero Año Nuevo!

Que la salud y la generosidad colme sus vidas.